

Augmentation du volume des paiements par carte Mir à Cuba

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown

Moscou, 14 mars (RHC) Des transactions d'une valeur de 2,7 millions de dollars ont été réalisées avec des cartes russes Mir depuis décembre 2023, a annoncé ce jeudi à Moscou le ministre du Tourisme de Cuba, Juan Carlos Garcia.

Le ministre a donné une conférence de presse ce jeudi au siège de l'agence de presse TASS, et a déclaré que dans la nation caribéenne il y a environ 20 mille terminaux de point de vente qui acceptent les cartes Mir.

« Elles sont situées sur les principaux marchés, dans les principaux sites touristiques du pays. Je suis sûr qu'à l'avenir le nombre de ces points, où les cartes Mir sont acceptées, augmentera. Nous créons toutes les conditions pour cela », a souligné Garcia.

Le ministre a indiqué que la possibilité d'utiliser la carte Mir dans les distributeurs automatiques de billets à Cuba existait il y a un an.

Depuis décembre 2023, il est possible d'effectuer des paiements pour les services de base de consommation dans les magasins et les restaurants ou la location de voiture. « Notre tâche est de tout faire pour rendre le séjour des touristes russes à Cuba aussi confortable que possible », a-t-il ajouté.

Selon le ministre, les Cubains peuvent également utiliser la carte Mir. « Les cartes Mir sont émises par des banques russes et tout citoyen peut ouvrir sa carte Mir individuellement. Ils peuvent l'utiliser pour payer des services à Cuba », a-t-il expliqué.

Le service de presse du Système national de cartes de paiement russe a annoncé le 5 décembre le début de l'acceptation des cartes Mir dans les terminaux de point de vente (POS) de Cuba.

En Mars 2024 dans tout le réseau de guichets automatiques à Cuba sera disponible la possibilité de retirer de l'argent à partir de cartes Mir.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349705-augmentation-du-volume-des-paiements-par-carte-mir-a-cuba>



Radio Habana Cuba